

# *Solidaridad con México en Naciones Unidas por terremoto*

---



Nueva York, 20 sep (RHC) Tras el destructor terremoto de 7 grados en la escala de Richter que la víspera afectó la zona central de México, presidentes y primeros ministros de los cinco continentes y funcionarios de la ONU manifestaron este 20 de septiembre, en Nueva York, su solidaridad con la nación nortea.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que durante la segunda jornada del debate de alto nivel de la Asamblea General, y en foros paralelos, han abundado las muestras de simpatía y las condolencias al pueblo y el gobierno mexicanos por el sismo que, según datos preliminares, provocó más de 220 muertos, cientos de heridos y gran cantidad de personas afectadas.

El secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, y el presidente de la Asamblea, Miroslav Lajcak, lamentaron las consecuencias del fuerte temblor y reiteraron su solidaridad.

Por su parte, el canciller de México, Luis Videgaray, agradeció el apoyo internacional por la tragedia.



**Radio Habana Cuba**